



AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 22 de OCTUBRE de 2013

TITULARES

Cinco estudiantes de la provincia de Chota clasificaron a la cuarta etapa de la X Olimpiada Nacional Escolar de Matemática - ONEM 2013, esta última etapa se desarrollará el domingo 17 de noviembre en las instalaciones del Colegio Mayor Secundario, en la ciudad de Lima.

Con el propósito de contribuir a que la población awajún e hispanohablante de la provincia de San Ignacio valore su diversidad cultural y lingüística como potencial de una convivencia basada en el respeto e igualdad, el proyecto binacional “Educación intercultural en contextos de diversidad cultural y lingüística de la provincia de frontera de San Ignacio (Perú) y Zamora Chinchipe (Ecuador)”, ha iniciado una campaña que permitirá canalizar en las instancias de decisión, medidas y políticas orientadas a una educación inclusiva sin discriminación en esta zona fronteriza.

Los productores agropecuarios de la provincia de Celendín son beneficiados con el proyecto de distomatosis hepática, que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca. El proyecto está en marcha desde años anteriores, sin embargo la actual gestión regional, decidió continuar con este programa, pero sin el apoyo de las empresas mineras como se venía realizando la gestión anterior.

La próxima semana estará iniciando el mantenimiento periódico de la vía Chiguirip-Conchàn- La Palma, informó el director sub regional de Transportes y Comunicaciones de Chota, Segundo Armando Delgado Delgado.

El Consejo Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo, en coordinación con la Dirección Regional de Trabajo y Promoción de Empleo de Cajamarca, desarrollará este 25 de Octubre del 2013, un Taller de Capacitación sobre “Seguridad y Salud en el Trabajo” dirigido a los trabajadores y funcionarios del sector público de la región.

Los responsables del Plan Regional de Mitigación contra la plaga de la roya amarilla, han presentado una propuesta técnica al Gobierno Regional de Cajamarca, pidiendo la ampliación de presupuesto equivalente a 6 millones de nuevos soles para atender a los productores de café que han sido perjudicados.

Con el objetivo de desarrollar las capacidades comunicativas de comprensión de textos escritos, así como la práctica de la lectura como fuente de información, conocimiento y entretenimiento en los estudiantes de educación secundaria, la Unidad de Gestión



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Educativa Local (UGEL) Chota organiza el II concurso provincial de Comprensión de Textos “Leer para la práctica cultural”.

Manuel Ramos, dirigente rondero del poblado El Tambo, comprensión de Bambamarca, denunció que los relaves mineros del proyecto conga, afectarán las quebradas del río Jadibamba y Toromacho en la cuenca del Tambo.

Continúa registro de la música tradicional en región Cajamarca. El Centro Documental de la Música Tradicional de la Región Cajamarca - Yaku Taki, que visita todas las provincias, estará en Cutervo para grabar el testimonio musical de ese lugar.

Con el endeudamiento de 190 millones de soles ante el Ministerio de Economía y Finanzas, el Gobierno Regional de Cajamarca, priorizará la ejecución de obras de saneamiento rural y la ejecución de obras de infraestructura vial.

La Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo (DRTPE) Cajamarca, a través del Servicio Regional de Empleo (SEREP), pone en conocimiento a la comunidad cajamarquina que este 21, 22 y 23 de octubre se dará inicio a la convocatoria masiva para el proceso de selección de personal para la nueva tienda de Supermercados “Plaza Veá”.

En Cajamarca se capacitan más de 700 maestros en nuevos enfoques educativos, manejo de material didáctico, programación, rol del director y docente en su institución educativa y comunidad, evento organizado por el Gobierno Regional de Cajamarca.

Un aporte a la cultura de Cajamarca y el país. Este jueves 24 de octubre, se presentará el libro “Trasiegos”, del autor cajamarquino, residente en la ciudad de Lima, Manuel Guerra. En la parte final se encuentra la elaboración del proyecto “Instalación del Servicio Turístico Público en la zona Arqueológica de Pacopampa”, situado en el distrito de Querocoto en la provincia de Chota.